



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 30 de noviembre de 2014

AGRADECE ENRIQUE FERNÁNDEZ FASSNACHT APOYO DE LA ANUIES

- **Asistió a la XLVI Sesión Ordinaria de la Asamblea General de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior**

C-269

El Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, agradeció el apoyo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) durante su gestión al frente de ese organismo y ahora como titular de esta casa de estudios.

Fernández Fassnacht renunció al cargo de Secretario General Ejecutivo de la ANUIES para asumir la Dirección General del Instituto Politécnico Nacional.

Ante ello, José Aguirre Vázquez fue ratificado como Secretario General Ejecutivo interino de la ANUIES durante la Asamblea General de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, que se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad de Guanajuato que preside José Manuel Cabrera Sixto.

Al encuentro asistieron 132 rectores y representantes de las instituciones educativas afiliadas, ante quienes el Director General del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, destacó que la Universidad de Guanajuato, a lo largo de dos décadas, ha demostrado, en los hechos, que su autonomía no se ha confundido con soberanía.

Refirió que ha ejercido responsablemente sus facultades para diseñar su normativa, definir el desarrollo de sus funciones sustantivas y, en el marco del principio de transparencia y rendición de cuentas, administrar su patrimonio.

===000===